



École primaire  
René Cassin Lutterbach  
Tél : 03 89 50 71 44

## Compte rendu du conseil d'école n°1

Vendredi 18 novembre 2020

### Présentation du Conseil d'école signature de la feuille d'émarginement

Le conseil d'école a été réduit à 6 personnes en raison du protocole sanitaire.  
La composition est la suivante : 1 représentant de la mairie (Mme Régine Ménudier), 2 représentants des parents d'élèves de l'école (Mmes Guth (FCPE) et Kilhofer (PEEP)), 2 représentants des enseignants ATSEM et AESH de l'école (Mmes Brieke et Heimlich) et le directeur (M Ruetsch)

### Point sur les effectifs

| Répartition par niveau<br>2020-2021 |            |
|-------------------------------------|------------|
| <b>CYCLE I</b>                      | <b>82</b>  |
| PS                                  | 26         |
| MS                                  | 30         |
| GS                                  | 26         |
| <b>CYCLE II</b>                     | <b>191</b> |
| CP                                  | 63         |
| CE1                                 | 62         |
| CE2                                 | 66         |
| <b>CYCLE III</b>                    | <b>117</b> |
| CM1                                 | 64         |
| CM2                                 | 53         |
| <b>Total</b>                        | <b>390</b> |

|                             |            |
|-----------------------------|------------|
| ABEILLES - 9/10/8           | 27         |
| LIBELLULES - 10/10/8        | 28         |
| PAPILLONS - 7/10/10         | 27         |
| CP/CE1 - 11/14              | 25         |
| CP MONO                     | 27         |
| CP BILINGUE                 | 25         |
| CE1 MONO                    | 25         |
| CE1 BILINGUE                | 23         |
| CE2 MONO                    | 28         |
| CE2/CM1 - 18/8<br>MONO      | 26         |
| CE2                         | 21         |
| CM1/CM2 - 12/15<br>MONO     | 27         |
| CM1 MONO                    | 29         |
| CM1/CM2 - 15/13<br>BILINGUE | 28         |
| CM2 MONO                    | 25         |
| <b>Total</b>                | <b>390</b> |

12 élèves radiés depuis le début de l'année scolaire (3 pour enseignement à distance en raison du contexte sanitaire) pour 12 inscriptions

Rappel du protocole sanitaire et son évolution

Voir annexe n° 1

La question du port du masque en EPS (ou non a été posée par la FCPE). Le masque n'est pas obligatoire en EPS si les distanciations sont maintenues (très compliqué, c'est pourquoi certains enseignants continuent à le faire porter en fonction des séances.

Périscolaire

Le directeur a lu les différentes données proposées par Mme Braun et son équipe :

Les effectifs du périscolaire :

Inscription 2020/21 :

- 47 maternels inscrits pour 30 places le midi et 20 places le soir.

Plus de places disponibles c'est complet même le soir.

- 163 élémentaires pour 112 places midi et 70 places le soir.

Chez les élémentaires il reste des places midi et soir.

Suite au confinement (parents en télétravail où pas de travail) nous avons environ entre 75 à 90 enfants les midis, et 30 à 40 les soirs.

Une perte d'environ 30 enfants les midis et les soirs 50% de l'effectif en moins.

Validation de la demande de travaux et demandes de crédit 2020/2021 :

Voir annexe n°

Prévention JSP (et rappel exercice incendie)

La réunion préparatoire avec M Kilhofer prévue le 13 novembre a été remise d'une semaine. Cette action concerne les classes de CM2 de l'école. Elle aura lieu le vendredi 15 janvier. Il y aura des ateliers tournant dans le gymnase, encadrés par des pompiers de Lutterbach (responsables de la formation des JSP)

Kermesse : Choix de la date : Samedi 26 juin 2021 avec une tombola à distance en cas de repli.

La conférence sur les écrans est repoussée en raison des conditions sanitaires

Action sécurité aux abords de l'école :

Le décalage horaire est positif le matin (moins d'incivilités entre parents) mais reste difficile lors des sorties de midi.

Il faudrait faire des pas sur les trottoirs pour que les élèves sachent où marcher. On pourrait organiser une ou deux journées « pédibus »

Pour information, des incivilités des enfants non accompagnés de leur parent commencent à devenir fréquentes en attendant que le portail ouvre le matin.

2 situations la semaine dernière : enfants insultant d'autres parents. Deux enfants ont dû être séparés car bagarres.

Le service civique se postera également aux heures de sortie devant le garage à vélo, c'est visiblement un lieu de conflit (elle est déjà postée à cet endroit aux accueils du matin de de 13h30)

Cas des personnes ne portant pas de masque dans un rayon de 50m de l'école.

Le directeur a posé des affiches qui rappellent l'arrêté préfectoral. Peut-être que des passages de police pourraient être envisagés de temps en temps car cette mesure n'est visiblement pas très bien suivie.

Passage du photographe : fait les 10 et 12 novembre : tb

Les photos sont arrivées, elles vont être présentées aux parents à partir d'aujourd'hui (par mail car parents interdits d'entrer). Date butoir : mardi 1<sup>er</sup> décembre 2020

La séance a été levée vers 19h50

La secrétaire :

Le directeur :